



Main Features:

- ▶ Individuelle Gestaltungsmöglichkeit von Glas, Spiegel, Rahmen und Fuß
- ▶ Neuartige LCD Active Matrix, Bildschirmgrößen: 23" und 30". Andere Größen auf Anfrage
- ▶ Exzellente Tonwiedergabe hinter Glas ohne Schallöffnungen
- ▶ Diebstahlgeschützt durch geschlossene Front- und Rückglaselemente
- ▶ Geschützt gegen Vandalismus durch "Hinter-Glas-Installation" (ESG/VSG)
- ▶ Einfache Installation, leicht zu reinigen
- ▶ Flaches, modernes Design
- ▶ Monitor kann mittels "MAGIC MIRROR Technologie" unsichtbar werden
- ▶ Jede Art von Signal einspeisbar (TV, DVD, PC, Kamera)
- ▶ Abmessungen: 103 x 203 x 10 cm, Fuß Durchmesser: 115 cm

ad notam content professional - Content Management System



Gestaltungsoberfläche



Angezeigter Screen im MAGIC WINDOW

MAGIC WINDOW: Ein neues Designtool belebt Ihren POS/POI.

Anwendungsbeispiele:

Das **MAGIC WINDOW** von **ad notam** ist ein Designstatement der besonderen Art.

Mit patentierter Display Technik für Glas- und Spiegelflächen ist es **ad notam** gelungen einen POS Aufsteller zu entwickeln, der allen Ansprüchen professioneller Markenkommunikation am POS gerecht wird. Durch Sandstrahlen, gefärbtes Glas und Integration Ihres Markennamens kombiniert mit einem hochwertigen Monitorsystem kann das **MAGIC WINDOW** jede gewünschte Identität erhalten.

Ob mit Magic Mirror oder Mood Effekt, nutzen Sie dieses innovative Medium für Produktpots, Imagefilme oder PC Präsentationen. Erzeugen Sie Kaufimpulse durch gezielte Contentsteuerung (z.B. durch **ad notam** Content Professional, siehe Abb.) oder unterhalten Sie einfach Ihre Kunden via TV Channel bzw. DVD.

Das **MAGIC WINDOW** ist einfach zu installieren und die Elektronik durch die „Hinter-Glas-Installation“ sicher vor Vandalismus und Diebstahl geschützt.



Rückansicht, geschlossene gestaltbare Rückseite



Digitaldruck auf Glas, Aluminiumrahmen, 30"



Farbiges Glas mit Spiegel-Logo, farbiger Rahmen, 30"



"Mood Screen": wechselnde Farbbeleuchtung im RGB-Spektrum, 23"



Main Features:

- ▶ Individual design opportunity in glass and mirror, frame and bottom
- ▶ New LCD Active Matrix, screen sizes: 23" and 30". Other sizes on request
- ▶ Excellent audio performance behind glass without sound openings
- ▶ Thief proofed through closed front and backside glass elements
- ▶ Protected against vandalism through "behind the glass installation" (TSG/LSG)
- ▶ Easy to install, easy to clean
- ▶ Flat modern design
- ▶ Screen will be even invisible when "Magic Mirror Technology"
- ▶ Every signal input possible (TV, DVD, PC, etc.)
- ▶ Dimensions: 103 x 203 x 10 cm, stand diameter: 115 cm

ad notam content professional - Content Management System



User Interface



Displayed Screen in MAGIC WINDOW

MAGIC WINDOW: A new design tool vitalizes your POS / POI.

Examples of use:

Wherever we are, monitors have conquered our everyday sales environment. Therefore communication has to be creatively staged in order to become realized.

The patented "Mirror Technology" of **ad notam**, combining a high end LCD Active Matrix with a special mirror or individually designed glass enables the **MAGIC WINDOW** to become the future standard of sophisticated brand communication.

Complemented with a special "Mood Light Function" the **MAGIC WINDOW** can automatically change colours. And by using the "Magic Mirror", the screen will be even totally invisible when turned off.

Make use of this innovative Media System for product spots and image films.

Generate purchase impulses through content controlled software (e.g. by **ad notam** Content Professional, see fig.) or simply entertain your customers via TV Channel and DVD.

In addition "the behind the mirror installation" of the electronic components ensures that the system is protected against dirt, vandalism and theft.



rear view, closed designable backside



custom picture print on glass, aluminium border, 30"



colored glass with mirror logo, colored frame, 30"



"Mood Screen": coloured light can be changed within RGB range, 23"